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福 祉 環 境 委 員福 祉 環 境 委 員福 祉 環 境 委 員福 祉 環 境 委 員 会会会会 記記記記 録録録録    

平成 27 年 8 月 31 日(月) 

第 2 委 員 会 室 

                            14 時 10 分～14 時 25 分 

【委 員】 芦谷委員長、田畑副委員長、足立委員、柳楽委員、道下委員、平石委員 

澁谷委員、西村委員 

【執行部】川﨑健康福祉部長、杉本健康福祉部次長 

     宮崎市民生活部長、三浦市民生活部次長 

     山本上下水道部長、小川上下水道部次長 

【事務局】外浦書記 

 

 議 題 

１ 所管事務調査事項について 

・次期浜田市総合振興計画について 

２ 9 月 9 日(水)の委員会審査日程等について 

   ・請願の紹介議員等への出席要請について 

３ その他 

議   長 副議長 局  長 次  長 係  長 係 合   議 
       

9 月 9 日(水)10 時開催の福祉環境委員会における予定議題 １ 付託議案審査   １. 議案第 70 号 浜田市手数料条例等の一部を改正する等の条例について ２. 請願第 9 号 後期高齢者医療制度の保険料軽減特例の継続を求める意見書の提出について ３. 陳情第 7 号 ノモンハン事件の戦没者慰霊祭に関する陳情 ２ 執行部報告事項  （1）平成 27 年度臨時福祉給付金申請受付について （2）浜田市健康福祉フェスティバル・浜田駅北医療フェスタの開催について （3）介護保険負担限度額更新申請にかかる質疑等の状況について （4）浜田市多子世帯生活支援（商品券交付）事業について  （5）浜田市人口状況（4～7 月末分）について      （6）浜田市三隅霊園使用者募集のご案内について  （7）水道料金改定による新料金体系（案）について  （8）その他   ３ 所管事務調査     ・次期浜田市総合振興計画について ４ その他 
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【議事等の経過】 

〔  14時 10分 開議 〕 

芦谷委員長  お疲れ様です。ただ今から福祉環境委員会を開催します。出席委員

は 8 名は定足数に達しています。ではレジュメに沿って、早速議題に

入ります。 

    

１１１１    所管事務調査事項について所管事務調査事項について所管事務調査事項について所管事務調査事項について    

・次期浜田市総合振興計画について・次期浜田市総合振興計画について・次期浜田市総合振興計画について・次期浜田市総合振興計画について    

  まず、議題 1 についてです。これは下の委員会での予定議題に入っ

ていますが、この扱いについては先ほどの地域政策部長の説明にあっ

たように、12 月議会で成案を得るということで進めているので、9 日

の委員会の所管事務調査の中でしっかりと思いのたけを述べていただ

いて、福祉環境委員会としてはしっかりとした意見を反映したものに

なるようにということなので、今日の説明資料等も再度しっかり見て

いただき、9 日の委員会では福祉環境委員会の総意が反映出来るよう

に、各委員の意見を伺いたいと思っています。今の件で何かありまし

たら。 

 （ 「ありません」という声あり ） 

    

２２２２    9999 月月月月 9999 日日日日((((水水水水))))の委員会審査日程等の委員会審査日程等の委員会審査日程等の委員会審査日程等についてについてについてについて    

    ・請願の紹介議員等への出席要請について・請願の紹介議員等への出席要請について・請願の紹介議員等への出席要請について・請願の紹介議員等への出席要請について    

  それでは２点目の議題です。請願の紹介議員等への出席要請も含め

て、下の枠囲みの所が予定議題です。一応ざっと見ていただいて、付

託議案審査が、議案 1 件、請願 1 件、陳情 1 件となっています。 

 （ 以下、資料をもとに説明 ） 

これらを見ていただいて、審査日程等についてはご確認ください。

なお記載のとおり請願等への紹介議員等の出席要請ですが、その辺 

の扱いについて、委員の皆さんのご意見を伺いたいと思います。 

澁谷委員  請願や陳情は紹介議員だけではなく、本人にきちんと説明していた

だくというのは、今後のあり方として良いと思うんですよ。この辺が

簡略化され過ぎているというか、対応が。今後、精度の高い審査を行

う上において本人から直接説明を受けることを検討いただきたいと思

います。 
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芦谷委員長  はい。他の委員からありますか。お伺いしますが、執行部で出され

た請願等については、形を変えてでもありましたでしょうか。請願に

ついては中身は承知されていますか。 

市民生活部次長  この件については特に、市長部局に対する請願は出ておりません。 

健康福祉部次長  陳情については、実際にご本人から説明を受けております。 

芦谷委員長  ノモンハンですか。 

健康福祉部次長  はいノモンハンです。 

芦谷委員長  そうするとノモンハンについては、執行部側である程度やり取りを

踏まえて答えられるということですか。 

健康福祉部次長  はい基本的には、執行部側の回答分ということで準備はしています。 

芦谷委員長  いまも澁谷委員から話が出たように、審査をしっかり深めるという

意味で請願者本人に来ていただいて説明を求めるということがあった

んですが。これについて、書記の方ではどのような……例えば経費等

のことも、今までのこともあると思うので、もし何かあれば見解をお

願いします。 

外浦次長  率直に申しますと予算枠がありまして、なかなか今の所、これまで

の各定例会の時に執行していますので、ちょっと難しい部分がありま

す。 

芦谷委員長  日にちもあれなのでお諮りしたいと思いますが、是非この辺は大事

な意見ですので、このたびについては紹介議員もおられるのでその方

に代行していただく。陳情については執行部からご説明いただくとい

うことで、この件についてはこのまま、請願者や陳情者は呼ばないで

進めるということで了解を賜りたいと思いますが、どうでしょうか。 

澁谷委員  いつかの時点では、きちんと線引きしないといけないと思うんです

よ。いつかの時点で。その所はなし崩し的に、議員もそれだけの勉強

をして対応しようと思った場合には、本人の言葉、請願者の意図を聞

いて質問をしたい所もありますし、そういうことは検討いただきたい

と思います。事務局も予算がないというのも何と言うか……視察の旅

行費が余っているじゃないか。やろうと思えばいくらでも出来ると思

うので。ちょっと今のは次長の答弁らしからぬ答弁だと思います。い

まの発言はカットして良いけど、思わないでもないです。 

芦谷委員長  ということで、これは是非とも大事な問題なので、市議会全体で意

思統一したいと思います。これはまた議運等で議論させていただきた

いと思います。ということでこの 2番目の、委員会審査の日程等につ
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いては、今決めたとおりで進めることでよろしいでしょうか。 

 （ 「はい」という声あり ） 

    

３３３３    その他その他その他その他    

  それでは議題 3番のその他、あればお願いします。執行部ありませ

んか。 

 （ 「ありません」という声あり ） 

  委員ありませんか。 

 （ 「なし」という声あり ） 

  では以上をもちまして福祉環境委員会を終わりたいと思います。 

 

〔 14 時 25 分 閉議 〕 

 

浜田市議会委員会条例第６５条第１項の規定により、ここに委員会記録を作成する。 

               福祉環境委員長 芦 谷 英 夫 


